

## Las familiares retiran 3.000 millones de euros en 1 sólo mes de los depósitos

Escrito por asepro - 27/11/2014 10:03

---

Las familiares sacan en 1 sólo mes (octubre 2014) más de 3.000 millones de euros de los depósitos. Es una de las mayores bajadas desde julio de 2012 justamente antes de ser rescatado Bankia y el cuarto mes consecutivo de bajadas; cosa que no nos extraña por los bajos tipos que están ofreciendo:

- <http://www.tucapital.es/depositos/de...ones-de-euros/>

Salu2.

---

=====